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◎司会

◎点鐘

SAA・ 親睦委員会 宮 本  誠

会長 伊澤ケイ子

◎ニコニコBOX  SAA・ 親睦委員会 宮 村  宏

伊澤ケイ子 足 立良明教育長様 ようこそ、本日卓話よろ

しくお願いいたします.

小回 良 生 足 立教育長様、卓話お引き受けいただき

ありがとうどざいました.

赤Ft 恭 構 教 言泉 足立様 上うこそ=卓 話、楽しみに

しておリエ1干

遠藤 二 出; 足立教育長析 こ 多用中 あ りがとうどざ

しヽま子に

大仕 試 i lFl会 :)あと2回 になりました!今 年|サ無事

年を越せますように.(無 理だねの声あり)

萩生口岐由 足 立良明l■ 本 日の卓話宜しくお願い致し

まt

中谷 社 子 教 育長さん 上 うこそ=

育摩 一 成 rr i、こくの雨ですが、今日IJよろしくお願

↓ヽします!

津守 ヨJ、範 足 立多摩市教育長 卓 話楽L■にしており

ま■

渡辺ます■ 先 日 言廷生日を迎え、また年をとってしま

った !|

宮村  去  教 育長、にしい中ご苦芳様です‐

日の合計¥13i OOO(累 計¥357,345)

くその他委員会報告>

◎ 「歳末助け合い運動」募金のお礼   萩 生回政由

社会福祉協会よりお願いとました歳末た十 十わい運動車

全は26,700円いただきました!ありがとうございました.

◎HP作 成立上げ委員 海野 榮 一委員長

各チームの原稿| 集`まり、Ⅲ原話に行 十ば今月中にアッブ

できる所にきています―今日例会後、委員会を開催し=

すtお 集まりください.

◎回タキッド委員会 宮本  誠

12123にロタキッドク,スマスコン十一 卜を行い=■

多数のご参加をお願いします==た 宝付等のお■lrt もヽ

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」

◎お客様紹介

多呼市教育委員会

ラ会務報告

理事会報告

ソングリーダー 菊 池 敏

会長 伊 澤ケイ子

教育長 足 立 良 明様

会長 伊 澤ケイ子

0新 会員候補者の推薦を承認しました.異 議ある方は

12123(火)迄に文書にてお申と出てください‐

3Sヽ 委員会 121241いてスコ1会企画案を承認とました‐

OFFttj華歌会民の出席免除(12‐
!卜

1131)を承認しましたt

■2‐lSの例会は″アム地EAr大会にrfたりますF)で、2‐4

例会とジョイントすることを承認しました=

代念なお知らせですが、やむを得ない事情で事務局の馬

場さブレが)職 することになりました=多 救の応募者の中

から富問長規子(とう主主きこ)さんを採用することに致

し=し た.よ るしくお願いしまi

◎幹事報告          幹 事 」 日ヽ 良 生
~l・

l会変更のお知らせが 10クラブかに,来ていまi詳 細

十よ事務局にお尋ねください[

2回 覧 iサバ十一ズマンスリーレター12月号

ハイライ トよねやま106号

ロータリーカードの案内

◎出席報告

会員終教

出席義務者教

出席者数 第 8

【委員会報告】

出席奨励委員会 J域  一 郎

35名

34名 (出席免除者 1名)

61回  28名  第 862回  24名
″
    6名   ″    10名

第861回 S!3S■) 幕 862円 7059ち

3日  訂正出席手  85  71,古

欠席者教

出席キ

12月
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よろしく。ロタキッドもホームページを立ち上げました。

ぜひ見て下さい。コンサー トのプログラムに広告掲載の

協力をいただきました。ありがとうございま汽

◎卓 話 『青少年育成に関して』

多摩市教育委員会 教 育長  足 立 良 明

卓話者紹介  プ ログラム委員会 ガ坂  一 郎

始めは父親の仕事 (貿易

商ttlを 手伝っていた。

判成 19年 10月 より多磨

市の教育長に就任し、現在

にいたっておりま汽

教育基本法の目的ま個人

の向上、国家社会の有為

な大材の笥戎で汽 青沙キの健全な南戎はその理念に沿

って行われている。勿撃の学校の現伏を説明しま汽

小学校 21、中学校 9、生徒 9900名、教員 592名、事務員

合計で656名 となっている。教育委員会は5名の合議制

となっていま坑 ほ力寸こ執行機関として事務局がありま

丸 100名の暇 がいま丸

判成20年度全国学力 学 習状況調査結果 (多摩刊 につ

いて、お話ししま丸

全般的にはかなり落ち着いた状況といえる。しかし、生

活習慣や学習環境に関しては、問題がある。例え↓去 ′1ヽ

学生でも午後 11時以降に寝るという回答が 22%以 上い

る。またいじめはいけない力寸こ対して、中学生の半分近

くははっきりYESと言つていなv、 将来の夢を持ちえな

い生徒が多数を占めている。教科に関する調査は話題に

なっているが、あくまで数字上の問題だと考えて下さV、

多摩市の状態は多いできるかと思いますが、これも年度

によつてばらつきがあるのも、事実で曳 あまり細かい

数字にはとらわれたくなし、 最近の事件についてお話し

ま丸 少年犯罪は、凶悪犯 ・窃盗犯 契 物犯ほ力寸まこの

10年間に激減している。実感とはだいぶ違うが、新しい

ち巳罪傾向がある。ネットを慎用した犯罪である。

非行は減つているが、清少年の健全な育成にとって良い

環境とはいえない。校長時代には朝、登校時にお早うと

声を力対すても、生徒の返串 ま半分もなかった 残念で,弘

若い先生もなかな力状 人になりきれなV、 小 1プ ロブレ

ムというのは、1年 生の教室が成立しないことで、ルー

ルが最低限守れていなし、

モンスターヤミアレントについく アメリカでは、ヘリコ

プターペアレントという。昔の例で言うと、給食の時間

にいただきますと言わせないでと親に文旬言われた、給

食費を払つているのにと。子供のいうことを親は正直に

信じすぎる感じがある。先生の態度について間違った報

告を親にする場合がある。子供の嘘を信じてはいけない。

教育苦、備警者、一般それぞれの立場で協力、努力が必

要、ボランティア活動にも積極的に参加したい。鞠

育、暢 禅費碧 も続けて生きたし、 道徳教育の音味も

ある。日々の授業でこそ健全な自戎を進めていきたい。

【韓 】 議  長 :会長 伊 澤ケイ子

司会進行 :申手 小 口 長 野

会長      伊 藤 英也 係記暗列

会長エレクト候補  宮 村  宏

副知 賢補

鞠 輛

会計候補

S A A候 補

理罰輔

理罰侯補

菊池  敏

宮本  誠

岩野 京 子

足立潤二郎

fytSケイ子

卿  報

以上の次年度役員 理 事候補の承認を会場で求めたと
'

ころ満場一致で承認された。

◎表彰             会 長 伊 澤ケイ子

マルチプルポーノレ リ`スフェロー  遠 藤 二 郎会員

会長 伊 澤ケイ子

(今週の担当 大 松 誠 ∋


